

A Coruña, 23 de Abril de 2010

NOTA INFORMATIVA

**LOS CLIENTES DE LOS SUPERMERCADOS EROSKI CENTER
DE GALICIA DONAN 50.000 EUROS PARA HAITÍ**

- **Que se suman a los 6.000 aportados por la compañía a través de Cruz Roja España, dentro de los 300.000 euros recaudados por Grupo Eroski en toda España.**
- **Durante su visita a Galicia y su reunión con directivos del grupo empresarial, la embajadora de Haití en España, Yolette Azor-Charles, ha respaldado el agradecimiento de Vegalsa-Eroski a todos sus clientes por la ayuda económica aportada.**
- **Concluida la campaña en hipermercados y supermercados, EROSKI sigue poniendo a disposición de UNICEF sus canales en Internet para realizar más donaciones.**

La empresa gallega de distribución alimentaria Vegalsa-Eroski ha concluido su campaña de ayuda a Haití, activada en toda su cadena de supermercados Eroski Center, con una recaudación total de 50.000 euros que han sido donados a UNIFEC. La compañía quiere agradecer la colaboración y donativos de sus clientes gracias a los cuales se podrá ayudar a paliar los daños producidos por el seísmo en el país caribeño. Una cantidad a la que hay que sumar la contribución de 6.000 euros aportada por Vegalsa-Eroski a través de Cruz Roja España. El importe donado desde Galicia, que asciende a 56.000 euros, se integra dentro de los 300.000 euros recaudados por Grupo Eroski a nivel nacional.

Al reconocimiento también se ha querido sumar la embajadora de Haití en España, Yolette Azor-Charles, quien ha aprovechado su visita a Galicia para reunirse con el director general de Vegalsa-Eroski, Joaquín González, y con el director de Relaciones Institucionales, Javier González. El encuentro tuvo lugar ayer en el recientemente inaugurado EroskiCenter del barrio coruñés de Matogrande.

El reparto de la solidaridad

A día de hoy UNICEF ya ha enviado más de 15 aviones con suministros a Haití y República Dominicana y ha distribuido tanques de agua, generadores eléctricos, kits de higiene, pastillas potabilizadoras, sales de rehidratación oral, medicamentos, vacunas y material escolar entre los damnificados.

UNICEF, que trabaja en Haití desde 1949, está destinando la donación económica aportada por Grupo Eroski a distribuir agua potable a 800.000 personas al día y reparar los sistemas de agua dañados por el seísmo. Además, ha instalado 850 letrinas en Puerto Príncipe y su periferia y ha distribuido 731 kits de higiene infantil en 21 centros residenciales para niños no acompañados.

Para proteger a la infancia, se han habilitado 32 espacios seguros donde se cubren las necesidades básicas de nutrición y salud de los más pequeños, así como donde se les ofrece protección y atención psicológica. También se está trabajando con 200 orfanatos, a los que se les ha proporcionado alimentos y medicamentos.

Además se ha iniciado una campaña de inmunización a 500.000 niños contra el sarampión, difteria, tos ferina y tétanos y se han suministrado 50.000 kits con elementos básicos de ropa e higiene. También se está llevando a cabo una campaña radiofónica para animar a las familias a llevar de nuevo a sus hijos a la escuela, con la que se pretende el regreso a las aulas de 365.000 niños en una primera fase y 720.000 en una segunda fase.

Continúa la campaña en la Red

Como las ayudas recaudadas continúan siendo insuficientes, Grupo Eroski ha decidido prolongar su campaña de recogida de fondos a través de su página web www.eroski.es y a través de www.consumer.es.

Vegalsa-Eroski cuenta en Galicia con 234 establecimientos entre propios y franquiciados, bajo las enseñas de Eroski/Center, Eroski/City, Autoservicios Familia, su franquicia Aliprox y los establecimientos mayoristas Cash Récord. Su estructura comercial en nuestra comunidad se extiende por las 4 provincias gallegas y cuenta con una moderna plataforma de mercancías generales, situada en Sigüeiro, A Coruña, dotada con tecnologías logísticas de última generación, además de las plataformas de productos frescos de A Coruña y centros de redistribución en Vigo y Ourense.

Para más información:

Montse Calvo
Comunicación Vegalsa-Eroski
Tels: 629 82 82 36/ 981 59 66 1
e-mail: info@rpgalicia.es